

# 苦商風だよい

令和7年度 第5号  
令和7年9月26日  
北海道苦前商業高校  
苦商HPは  
こちら→ 

## 商業教育フェア&苦前市場 3会場すべて完売！

9月12日(金)～13日(土)の2日間、新さっぽろサンピアザ「光の広場」で商業教育フェア、13日(土)には札幌大通BISSE地下2階および苦前商業高校の3カ所で販売実習会を同時開催しました。地元の特産品や生徒が開発したオリジナル商品を販売し、苦前の魅力と味わいを知ってもらえるよう、頑張りました。お陰様で全ての会場で「完売」することが出来ました。ご来場・お買い上げいただきました皆様、本当にありがとうございました。

毎年恒例の大通りビツセ地下2階を会場に行われた「苦前市場」には、3年生6名と2年生9名が参加しました。今年は初の試みとして、学年でブースを分けて、扱う商品も異なる店舗を開きました。2年生は冷凍・冷蔵商品の販売をテーマに、初めての仕入れや価格交渉に難儀しながらも、持ち前の粘り強さで完売することができました。3年生は、常温商品の生徒開発商品や野菜・果物に加え、授業で開発した「鹿角加工品」も販売しました。さすがのチームワークは言うまでもなく、得意のセット売りや詰め放題など工夫を凝らした販売方法が目立ち、こちらも見事完売しました。



### 苦前商業高校会場

苦商会場では、1年生31名

販売を行いました。初めての販売会にも関わらず、準備段階からアイデアや意見がたくさん出され、当日も、すぐに雰囲気に馴染み、終始笑顔で元気に接客ができる販売会となりました。そのかいあり、開店開始から長蛇の列ができ、わずか30分で多くの商品が完売となりました。また、今年も玄関



が、元気いっぱいに商品の販売を行いました。が、元気いっぱいに商品の販売を行いました。初めての販売会にも関わらず、準備段階からアイデアや意見がたくさん出され、当日も、すぐに雰囲気に馴染み、終始笑顔で元気に接客ができる販売会となりました。そのかいあり、開店開始から長蛇の列ができ、わずか30分で多くの商品が完売となりました。また、今年も玄関

が、元気いっぱいに商品の販売を行いました。初めての販売会にも関わらず、準備段階からアイデアや意見がたくさん出され、当日も、すぐに雰囲気に馴染み、終始笑顔で元気に接客ができる販売会となりました。そのかいあり、開店開始から長蛇の列ができ、わずか30分で多くの商品が完売となりました。また、今年も玄関



### 商業教育フェア

新さっぽろで行われた「商業教育フェア」に苦商販売会の選抜隊として、2年生6名が参加しました。人気

の生徒開発商品のお菓子はもちろんのこと、苦前の特産品も数多く販売し、苦商と苦前町を新さっぽろに広くPRすることができました。どの店舗もお客様の呼び込みに苦労する中、苦商は通りかかった人一人ひとりに声をかけ、対話をするなかで、商品を買っていただくという方法で、呼び込みに成功し、日ごろから苦力フェ等で積んだ経験を存分に発揮することができました。



### 大通りビツセ会場

# School Life in September

## 体験入学

9/19(金)に、来年度進学予定者を対象にした体験入学を実施しました。

今年度は昨年度よりもさらに多い、約50名の中学生に参加いただきました。オリエンテーションに始まり、授業見学、行事紹介、学校概要説明と順調に進行しました。生徒会執行部が中学生の案内役となり、授業や校舎を見学するのですが、授業見学の横で、本校の設備や苦カフェの取り組みを説明するなど、打ち合わせにはないアドリブを披露する姿に驚きました。少しでも本校を理解し、進学先の候補になってくれればと思います。また、今後も公開授業&教育相談週間や、プライベートオープンスクールで、見学することができますので、ぜひご検討ください。



## NZへ留学

本校後援会と  
苦前町のご支援  
をいただき、8

月6日(水)～8月19日(火)の14日間、1年生1名、2年生1名がニュージーランドのオーバークランドへ短期海外留学をしてきました。現地の高校生と同じ授業に参加したり、ニュージーランドの伝統や文化を学ぶなど盛りだくさんの内容で、非常に充実した時間を過ごしました。参加生徒は「短期留学を通じて、かえって日本の文化や習慣に関心を持つようになった。地域の良さを新たに発見し、それを発信していきたい」と、自信を持って前向きな感想を語っていました。今回の経験を糧に、苦前商業をリードする存在へと成長してくれることを期待しています。



## 10月の予定

- |           |               |
|-----------|---------------|
| 10月 2日(木) | 1日防災学校・避難訓練   |
| 3日(金)     | 体育大会          |
| 4日(土)     | 販売会@苦前中&留萌港南中 |
| 6日(火)     | SC・SSW来校      |
| 9日(木)     | 進路講話          |

顧問である間宮英明様の案内で1年生の恒例行事となっています。町内の産業である、農業・酪農・漁業では、JAるもい蔬菜撰果場・伊藤牧場・北のもり漁業協同組合苦前支所を、地域の施設では苦前町グリーンヒルワインドパーク・苦前町議会・苦前町風車を見学してきました。見学先では、お忙しい中にもかかわらず丁寧な説明や生徒からの質問への対応ありがとうございました。行く先々が初めてのところで、生徒は当然ながら引率の我々も思わずはしゃいでしまいました。特に漁協の冷凍庫ではマイナス30度の冷蔵庫やマイナス25度の冷凍庫ではめがねが曇るぐらいの温度の変化に生徒もびっくり。また町議会では議員席に座るなどその日しか体験できないことばかりでした。



- |        |                      |
|--------|----------------------|
| 10日(金) | 見学旅行結団式              |
| 14日(火) | 見学旅行(2年、～10/17)、芸術鑑賞 |
| 24日(金) | 後期生徒総会               |
| 27日(月) | 公開授業&教育相談週間(～10/31)  |

## 町内施設見学会

9月5日(金)、地域の理解を深める町内施設見学会を実施しました。苦前町議会議員であり本校のPTA会員です。

